



Lauréat du concours Non au harcèlement

publié le 03/04/2024

Descriptif :

Depuis la rentrée de Septembre 2023, la classe de 6°C-section Sport et Citoyenneté- travaille sur le harcèlement. Les élèves y ont été sensibilisés avec différents supports. Suite à cela, le concours "Non au harcèlement" leur a été présenté....

Depuis la rentrée de Septembre 2023, la classe de 6°C-section Sport et Citoyenneté- travaille sur le harcèlement. Les élèves y ont été sensibilisés avec différents supports. Suite à cela, le concours "Non au harcèlement" leur a été présenté. La classe a accepté d'y participer et a décidé de réaliser une affiche. L'Adjointe-Gestionnaire de l'établissement - diplômée en Communication - a été sollicitée. Elle est intervenue 6 fois durant les heures de vie de classe. Petit à petit, en plus des apports techniques sur l'élaboration d'une affiche, la thématique LGBTQIA+ s'est distinguée. Des nouvelles notions de vocabulaire ont pu être abordées. La classe a estimé que cette thématique n'était justement pas assez souvent évoquée dans le cadre de la lutte contre le harcèlement. Les élèves ont alors travaillé par groupe. Au fur et à mesure, l'affiche a été affinée avec la contribution de toutes, tous et de chacun-e (visuel, slogan, logos). Et enfin, de par leur appartenance à la section "sport et citoyenneté", les élèves ont souhaité intégrer des éléments sur le sport. Des parallèles visuels ont donc été établis entre le logo pHare, la cause LGBTQIA+ et les Jeux Olympiques Paris 2024.

Après plusieurs semaines d'attente, les élèves, Madame Girard et Madame Le Melledo ont appris qu'ils étaient lauréats du concours d'affiche, niveau collège pour l'année 2024. La remise des prix aura lieu le 30 avril à Poitiers en présence de la rectrice.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.